

SUMMARY

PERANCANGAN PENDETEKSI KEBOCORAN TABUNG GAS BERBASIS MIKROKONTROLER AT89S52

Created by KHAIRUL SALEH

Subject : PERANCANGAN PENDETEKSI KEBOCORAN TABUNG GAS BERBASIS MIKROKONTROLER AT89S52

Subject Alt : PERANCANGAN PENDETEKSI KEBOCORAN TABUNG GAS BERBASIS MIKROKONTROLER AT89S52

Keyword : Sensor, Mikrokontroller, Lcd, Led, Buzzer

Description :

Dalam penerapan kebijakan pemerintah pada peralihan bahan bakar minyak ke tabung gas, masih banyak kelemahan dalam kebijakan tersebut. Banyaknya tabung gas yang meledak ditengah-tengah masyarakat, menjadi sangat meresahkan dan perlu adanya antisipasi agar keresahan tersebut dapat menghilang dari pikiran masyarakat menggunakan tabung gas. Rancangan pendeteksian pada tabung gas, diharapkan dapat mengurangi ketakutan masyarakat dalam menggunakan tabung gas sebagai pengganti minyak. Komponen utama pada alat ini terdiri dari sebuah sensor tgs2610 yang peka terhadap kandungan gas. Mikrokontroler AT89S52 yang berfungsi mengirimkan perintah pada komponen led, buzzer, bahkan lcd sebagai alat komunikasi pada pengguna.

Kadar gas yang tinggi dalam suatu ruang akan terdeteksi oleh sensor, dan sensor tersebut akan mengirimkan tegangan yang telah diperkuat op-amp menuju ke mikrokontroler. Dan mikrokontroler nantinya akan mengirimkan perintah kepada led putih untuk menyala dan buzzer akan berbunyi, serta dilayar lcd akan tampil pemberitahuan bahaya gas bocor. Setelah antisipasi sudah dilakukan pengguna bisa me-reset ulang alat agar bekerja seperti awal kembali, atau cukup menunggu sensor mengirimkan data pada mikrokontroler bahwa gas aman. Bila sensor tidak mendeteksi adanya gas maka sensor mengirimkan data ke mikrokontroler untuk diproses, dan mikrokontroler mengirimkan perintah agar led merah tetap menyala dan lcd menampilkan pemberitahuan dilayar bahwa gas aman.

Kata kunci : Sensor, Mikrokontroller, Lcd, Led, Buzzer

Date Create : 30/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2007-81-076

Collection : undergraduate_2007-81-076

Source : Undergraduate these computer of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor